

Technics amplía su gama de productos con el lanzamiento del nuevo amplificador SU-GX70 y una nueva versión del tocadiscos SL-1500C en color blanco

- **Los nuevos modelos incluyen sofisticadas funciones premium para ofrecer una experiencia de sonido de primera calidad**
- **El nuevo SU-GX70 explora una nueva forma de amplificar el audio a través de streaming, mientras el nuevo tocadiscos SL-1500C-W recupera la estética *vintage* para los amantes del vinilo**

13 de abril de 2023 – Panasonic refuerza su apuesta por Technics con el lanzamiento de dos grandes novedades. El nuevo amplificador SU-GX70 hace crecer la gama de productos Grand Class de Technics, con este modelo que combina funciones destacadas para un sonido espectacular. Por su lado, el aclamado tocadiscos SL-1500C estará disponible también en color blanco, una novedad muy solicitada por los amantes de la marca.

Una nueva era en la amplificación de sonido con el nuevo Technics SU-GX70

El nuevo amplificador de streaming SU-GX70 abre un nuevo capítulo para Technics, siendo el primer producto Technics desde la renovación de la marca en 2014 al incorporar una conexión HDMI ARC. Había una gran demanda de amplificadores de alta calidad que permitieran integrar fácilmente el sonido de un televisor en el sistema de alta fidelidad doméstico para obtener un sonido superior, sin las complicaciones de un complejo sistema multicanal.

En consecuencia, este nuevo amplificador consigue una calidad de sonido muy alta gracias a la conexión HDMI ARC utilizando la amplia experiencia de la empresa matriz (Panasonic) en el tratamiento de señales de vídeo, lo que permite aprovechar todo el potencial del sonido sin ruido ni distorsión gracias a la tecnología de amplificación totalmente digital patentada de Technics basada en el motor JENO.

Además, este amplificador cuenta con una fuente de alimentación Twin Power Supply, que contribuye a ofrecer una elevada relación entre la señal y el ruido para alcanzar un sonido sofisticado y lleno de matices. A su vez, la tecnología de reloj Clean Power Clock Generator, procedente de los componentes Reference Class de Technics, permite obtener una excelente estabilidad en la sincronización de las señales digitales.

El SU-GX70 de Technics está equipado con una amplia variedad de funcionalidades basadas en la plataforma Google Chromecast, que permite la compatibilidad con servicios de streaming como Spotify, TIDAL, Deezer, Qobuz o Amazon Music, y también con MQA.

Para la comunicación inalámbrica en red, dispone de Wi-Fi, Airplay2 y Bluetooth, además de 2 entradas de línea RCA, 3 entradas digitales y USB-A y B para una amplia conectividad de componentes y fuentes. El SU-GX70 también admite radio por Internet y radio FM y DAB+.

Este nuevo amplificador de Technics también incluye un ecualizador de Phono MM de gran calidad y bajo ruido que permite conectar tocadiscos con cápsulas MM para conseguir una auténtica experiencia sonora.

El SU-GX70 se presenta con un diseño elegante y minimalista en color plata o negro. Estará disponible en los distribuidores autorizados de Technics a partir de junio de 2023.

Technics amplía su gama de tocadiscos SL-1500C con un nuevo modelo en color blanco

Entre las novedades de Technics también encontramos la nueva versión en color blanco del reconocido tocadiscos de tracción directa SL-1500C, que ya estaba disponible en plata o negro. El tono blanco de este nuevo modelo muestra una estética pura y simplista en la que destacan únicamente los elementos operativos más necesarios en un tocadiscos.

Al margen de su diseño, el SL-1500C ofrece un método de funcionamiento y la mejor facilidad de uso, así como una gran cantidad de funciones. A nivel tecnológico, incluye una cápsula Ortofon 2M Red MM de alta calidad preinstalada

en el porta cápsulas por lo que sólo es necesario fijarla al brazo mediante un cierre en bayoneta.

Para una máxima versatilidad en la conexión, el SL-1500C está equipado con una salida de fono convencional y un ecualizador de fono integrado, por lo que se puede conectar a componentes de audio sin necesidad de utilizar un amplificador de fono por separado. Un elevador automático del brazo evita el desgaste innecesario de la aguja y el vinilo al final de la reproducción de un disco.

Por su lado, el motor de tracción directa sin núcleo de hierro garantiza la máxima estabilidad de rotación para un sonido de vinilo clásico y suave. El plato de dos capas, un sólido chasis de dos capas basado en aluminio fundido a presión y un brazo en forma de S de alta sensibilidad fabricado en aluminio, garantizan una alta amortiguación de las vibraciones y un proceso de lectura del vinilo preciso para disfrutar al máximo de la música analógica.

La nueva versión blanca del SL-1500C estará disponible a partir de mayo de 2023 en los distribuidores autorizados de Technics.

Más información:

Información sobre Panasonic: <https://www.panasonic.com/es>

Blog: <https://blog.panasonic.es/>

Feed: <https://feeds2.feedburner.com/panasonicblog>

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/panasonicESP>

Twitter: <https://twitter.com/panasonicESP>

Youtube: <https://www.youtube.com/panasonicESP>

Instagram: <https://www.instagram.com/panasonicesp/>

https://instagram.com/lumix_fotografia



Acerca de Panasonic

Líder mundial en el desarrollo de tecnologías y soluciones innovadoras para una amplia gama de aplicaciones en los sectores de la electrónica de consumo, la vivienda, la automoción, la industria, las comunicaciones y la energía en todo el mundo, el Panasonic Group cambió a un sistema de empresa operativa el 1 de abril de 2022, con Panasonic Holdings Corporation como compañía de holding y ocho empresas bajo su paraguas. Fundado en 1918, el grupo se compromete a mejorar el bienestar de las personas y dirige sus negocios basándose en los principios fundacionales aplicados para generar nuevo valor y ofrecer soluciones sostenibles para el mundo actual. El grupo registró unas ventas netas

consolidadas de 54.02 millones de euros (6.698.800 millones de yenes) en el ejercicio finalizado el 31 de marzo de 2021. Dedicado a mejorar el bienestar de las personas, el Panasonic Group está comprometido en ofrecer productos y servicios superiores. Para saber más sobre el Panasonic Group: <https://holdings.panasonic/global/>